



## Anxo Vidal Balea

Asociado sénior

Madrid

Plaza de Colón, 2

28046 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

**anxo.vidal@garrigues.com**

Abogado colegiado nº 132368

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

### **Administrativo y Constitucional**

Urbanismo y Medioambiente

Sostenibilidad

Medioambiente

Energía

Tecnología, Comunicaciones y Digital

Inmobiliario

Fusiones y Adquisiciones

Anxo Vidal es Asociado Senior en el Departamento Derecho Administrativo y Constitucional de Garrigues en la oficina de Madrid, donde ha desarrollado toda su carrera profesional desde su incorporación al despacho en el año 2018.

Tiene amplia experiencia en Derecho Administrativo, Derecho Urbanístico y Derecho Medioambiental, con especial énfasis en el área de urbanismo (planeamiento, gestión, disciplina) como en operaciones inmobiliarias e implantación de proyectos. Asimismo, se encuentra especializado en los ámbitos contencioso-administrativo y sancionador en relación con múltiples sectores.

Anxo presta asesoramiento en todos los ámbitos del Derecho Administrativo, entre otros, en materia de comercio y consumo, sectores regulados e inteligencia artificial.

Domina el español, el inglés y el gallego.

Es graduado en Derecho y Administración y Dirección de Empresas por la Universidade de A Coruña.

Adicionalmente, cuenta con un Máster de especialización en Derecho de las Telecomunicaciones, Audiovisual, Protección de Datos y Sociedad de la Información por la Universidad Carlos III de Madrid y con un Master of Laws (LLM) in International Transactions, por el Centro de Estudios Garrigues.

### **Experiencia**

Anxo Vidal se incorporó al despacho en el año 2018, siendo Asociado Senior del Departamento de Derecho Administrativo y Constitucional desde 2025.

Presta asesoramiento jurídico a clientes nacionales e internacionales en todas las áreas del Derecho Administrativo, Urbanismo y Medio Ambiente, con especial énfasis en el ámbito urbanístico, en el que ha participado en las operaciones más destacadas del mercado español. Y ello, tanto por lo que se refiere a operaciones de inmobiliarias (participando en procesos de *due diligence* en operaciones de compraventa, *sale and lease-back*, financiación, etc.) como a implantación de proyectos (edificios residenciales, vivienda sometida a régimen de protección pública, establecimientos hoteleros, establecimientos comerciales y estaciones de servicio, plataformas logísticas, centros de procesamiento de datos, centros universitarios, etc.).

Asimismo, Anxo asesora recurrentemente a clientes nacionales e internacionales de primer nivel en el desarrollo urbanístico de suelo, tanto en las fases de planeamiento y gestión como de disciplina urbanística, participando activamente en la elaboración de instrumentos de planeamiento y gestión, preparando escritos de alegaciones, elaborando informes y dictámenes legales sobre la viabilidad de proyectos, etc.

Adicionalmente, Anxo presta asesoramiento recurrente en materia administrativa y ambiental a promotores de energías renovables en la tramitación de los permisos administrativos necesarios para la construcción y explotación de los proyectos.

Anxo cuenta también con una dilatada experiencia en materia de asistencia jurídica y representación letrada en procedimientos administrativos y contencioso-administrativos en todos los ámbitos y sectores, destacando especialmente su involucración en asuntos urbanísticos y medioambientales, así como en el ámbito de la energía y la vivienda.

Su experiencia abarca el ámbito de las nuevas tecnologías y la inteligencia artificial, así como todos los ámbitos del Derecho Administrativo, entre otros, en procedimientos sancionadores tanto en vía administrativa como judicial, ayudas públicas y subvenciones, medio ambiente industrial, bienes de dominio público, etc.

Anxo domina el español, el inglés y el gallego.

Es miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid.

## **Formación académica**

- Doble Grado en Derecho y Administración y Dirección de Empresas por la Universidade de A Coruña.
- Doble Máster en Acceso a la Abogacía y en Derecho de las Telecomunicaciones, Audiovisual, Protección de Datos y Sociedad de la Información por la Universidad Carlos III de Madrid.
- Máster en Derecho de las Transacciones Internacionales / Master of Laws (LLM) in International Transactions, por el Centro de Estudios Garrigues.

## **Actividad docente**

Anxo imparte clase habitualmente en el módulo de Derecho Audiovisual del Máster Universitario en Derecho de las Telecomunicaciones, Audiovisual, Protección de Datos y Sociedad de la Información de la Universidad Carlos III de Madrid.

## **Pertenencia a instituciones**

Miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid.

## Publicaciones

Anxo es coautor del artículo "Régimen jurídico del libro del edificio: análisis a la luz de la legislación autonómica y de las resoluciones de la Dirección General de los Registros y del Notariado", publicado en la Revista de Práctica Urbanística, nº 183, Sección Ordenación territorial y urbanística, julio-agosto 2023, LA LEY.